

大会の開幕式と云々である。今や支那と日本と常口主義戦争の危機を切迫し、口喧
主義切りの懸案トトモに国際労働局未済文書設置の事案訪中時我國の破壊的
れたる左翼労働組合の結成と口喧主義労働組合の成立が緊要の任務あり、同時に大衆
の全労働者の国際的團結と戦争の危機に對する斗争上の必要あり。吾人強
の頃の平和主義者ト云々の實現に向つて努力すべし、或るは此の如く支那労働組合の結成を
務め、この今迄の日本物産台議の労働者の参加を阻止すべし、政府に對し労働者の国際的團
結の自由獲得の爲に徹底的に斗争すべし、此の如く
実行方法、

① 此の如く、我々に對する労働者の口喧主義の自由の要求を支持し、官治主義の要求を排斥し、具體的

な実行方法は、責任大執行委員会に任す、

② 本大会の右に於て、我々労働組合の書記長ハノビシを送る、

③ 本年八月の如く、我々労働組合の書記長ハノビシを送る、

以上

労働新聞支持の件

理由

我々左翼労働大衆に依りて、その出現が待たぬが、此の如く日本労働組合協賛会機關
紙、労働新聞は遂に発刊された。今日我國の無産階級戦線に於て支配階級の
成の陰謀を粉碎するに、左右の社会民主主義者の裏切を撃破し、大衆共結
の暴徒を左翼的戦線の強化の爲に、左翼労働組合の確立を指しては、断じてあり得ない。
評議会再建の道は、日本労働組合協賛会の大めく斗つて来た。
左翼労働組合の全国的結成、左翼共結の打破、全国労働組合の成立促進、資
本家及び政府に對する全労働者の統一戦線形成等の任務に對する労働新聞の役
割は甚大である。
労働新聞は尚未だ左翼労働組合の若しき人的財政的基礎の上で經營されてゐる。
全労働階級とあるものは、労働新聞を全力的に支持し、確立せしめねばならぬ。

実行方法